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En Viladecans no hay vivienda social 
Viladecans es una po-
blación de casi 70.000 
habitantes donde la 
vivienda social es 
inexistente. 
 
Esto impide que ciuda-
danos que lo necesitan 
puedan ver aliviadas 
sus cargas y que los 

jóvenes se independicen. Los políti-
cos del Equipo de Gobierno hablan 
de viviendas sociales y alquileres 
sociales cuando en realidad se trata 
de ayudas para pagar el alquiler o 
poner a la venta viviendas de protec-
ción oficial, algo más económicas, 
pero sólo al alcance de personas que 
pueden pagarla porque tiene unos 
ingresos medios.  

Pero no hay un parque municipal de 
viviendas sociales. El Ayuntamiento 
no tiene viviendas sociales, son los 
propietarios los que tienen que ofre-
cer alquileres que se ajusten a las 
posibilidades de los inquilinos a cam-
bio de incentivos fiscales. Eso no es 
vivienda social. 
 
Desde el PP de Viladecans nos pro-
ponemos dotar a la ciudad de un par-
que de viviendas sociales de acuerdo 
a las necesidades reales de nuestra 
población, donde las personas nece-
sitadas paguen de alquiler sólo aque-
lla cantidad que realmente puedan. Y 
si se demuestra que no pueden, ten-
drá una vivienda digna de forma gra-
tuita hasta que con cierta solvencia 
puedan pagar el alquiler. 

El Alcalde quiere otorgar 
ayudas que discriminan a 
la mayoría de estudiantes.  

El Ayuntamiento de Vilade-
cans ha hecho público su 
intención conceder ayudas 
económicas a mujeres que 
estudien una ingeniería, 
porque quiere fomentar 
que las mujeres hagan ese tipo de es-
tudios. 

Pero a las mujeres que estudien otro 
tipo de carrera no, lo cual nos parece 
una discriminación importante. Y a los 
hombres ni aunque estudien dichas 
ingenierías. 

¿Por qué no dejan que cada persona 
estudie lo que le guste y donde más 
cómodo se encuentra? ¿Por qué se 
empeñan en crear conciencia?, que al 
fin y a la postre no es más que obligar 
a hacer lo que los políticos quieran sin 
tener en cuenta lo que los ciudadanos 
piensan. 

El PP de Viladecans fomentará y pre-
miará el esfuerzo de los estudiantes de 
nuestro pueblo sin discriminación. 

Juan Gadeo 
Vs. De Educación  

En juego más de 2.500 puestos de trabajo 
El PP de Vilade-
cans analizó la 
situación actual 
del Polígono Cen-
tro y del proyecto 
de reurbanización 
del Consistorio 
municipal, que 
afecta tanto a em-
presarios como 
trabajadores y 
vecinos de vivien-
das del propio 

polígono, puesto que en esta unidad 
urbanística se sitúan, mayoritaria-
mente, empresas pertenecientes al 
sector secundario y/o terciario. 
 
En realidad, en estos momentos, el 
polígono ha evolucionado más hacia 
el concepto polígono mixto, puesto 
que se agrupan empresas industria-
les y de servicios, desde donde se 
ofrece un amplio abanico de activida-
des asociadas que van desde la fa-
bricación o talleres hasta actividades 

comerciales, gastronómicas, lúdicas, 
etc. Hay formalizada una junta de 
compensación, desde el 25 de mayo 
de 2020, con la cual no están de 
acuerdo muchos implicados. 
 
Este espacio económico alberga un 
total de 180 empresas y cerca de 
2.500 puestos de trabajo. Pero el 
ayuntamiento pretende convertirlo en 
una zona residencial con 1.300 vi-
viendas, un pequeño parque tecnoló-
gico y una zona de ocio. 
 
El principal problema es que el ayun-
tamiento avanza en este proyecto 
pero no ofrece una alternativa a los 
empresarios para reubicarse, sino 
que espera que los industriales ven-
dan a promotores inmobiliarios sus 
terrenos o se conviertan ellos mis-
mos en promotores, teniendo que 
dejar su actividad en la zona. 
 
El PP ha llevado al Parlament el te-
ma. 

Jonás Cortés  
Vs. de Economía 

#QueremosserútilesparaViladecans 

#EnViladecanshayalternativa 

#UncambionecesarioenViladecans 

Marciano Hernández 
Vs. De Industria  
y  Comercio  

En Viladecans falta traba-
jo para jóvenes.         

Viladecans, con una pobla-
ción activa de poco más de 
30.000 personas, hay más 
de 3.300 personas para-
das, de las que más del 
50% son jóvenes de menos 
de 30 años. 

Los jóvenes no tienen futuro en Vilade-
cans. El PP de Viladecans está ya tra-
bajando para que se genere empleo en 
nuestro municipio, principalmente para 
jóvenes. Aunque sin olvidarse de los 
mayores. 

María Melgar 
Vs. Juventud 
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En Viladecans no hay una verdadera oposición 

Hemos asistido al 
pleno municipal 
del mes de abril y 
nos ha sorprendi-
do el “paniagüis-
mo” de los grupos 
de la oposición. 
Todo era una bal-
sa de aceite. 
 
Una Esquerra 
Republicana casi 

pidiendo perdón por haber presenta-
do una propuesta que no gustó al 
equipo de gobierno. Las propuestas 
se defienden sin pedir permiso.  
 
Un grupo, el de Ciudadanos, hablan-
do con la boca pequeña de unos fon-
dos next generation que en lugar de 
destinarse a la reactivación económi-
ca se destinarán 700.000 Euros a 
instalar radares y 300.000 a pintar 
líneas en las calzadas. Si realmente 
esos fondos se destinan a temas que 

nada tienen que ver con el plan de 
recuperación económica, en lugar 
de hacer un pequeño reproche con 
la boca pequeña hay que denunciar-
lo e, incluso, si es necesario, llevarlo 
a la fiscalía.  
 
Una pena ver al portavoz de Pode-
mos casi llorando porque deja la 
portavocía, aunque no el acta, y 
alardeando de haber ayudado a que 
en los plenos no haya discusión. O 
lo que es lo mismo: debate. Y el res-
to de grupos súper contentos de que 
sea así, de que no haya debate y 
dándose vaselina unos a otros. 
 
En Viladecans no hay una verdade-
ra oposición.El PP de Viladecans 
intentará ser opción de gobierno. Y 
si no puede ser hará una verdadera 
oposición. Con el respeto debido, 
pero oposición de verdad en defen-
sa de los intereses de los ciudada-
nos. 

Ambrosio Pérez 
Vs. de RR Institucionales  

L'Assemblea Local tria per unanimitat 
a Fernando Moya com a nou President 

El 29 de gener es 
va celebrar en el 
Centre d'Entitats 
Pablo Picasso 
l'Assemblea Local 
del PP de Vilade-
cans, on es va 
escullir per unani-
mitat a Fernando 
Moya com a nou 
president. 
 

L'Assemblea Congressual va ser pre-
sidida pel Secretari General del PP 
de Barcelona, Josep Tutusaus, i diri-
gida pel Sotssecretari d'Organització 
del PP de Barcelona, Agustín Parra i 
va comptar amb la presència de Mó-
nica Parés, Sotssecretària Territorial i 
de Política Local del Comitè de Di-
recció del PP de Barcelona. 
 
Moya, després de ser proclamat com 
a flamant President Local, va agrair 

la presència tant dels membres de 
l'Executiva Provincial com dels afi-
liats i compromissaris locals i va ex-
plicar que assumeix la presidència 
amb quatre objectius principals: 
 
En primer lloc, fer del PP a Vilade-
cans  un partit gran, un partit que 
sigui alternativa i útil per a Vilade-
cans. Portar-ho al lloc on la ciutada-
nia el necessita per a acabar amb 40 
anys del mateix govern  
 
Conseqüentment, ajudar al President 
Nacional del PP a canviar el govern 
actual i al fet que accedeixi a ser Pre-
sident del Govern Espanyol. 
 
A continuació, preparar a Viladecans 
a un grup de joves, sense oblidar el 
talent acumulat dels grans, perquè 
participin de la política local amb el 
suficient criteri i afermar el futur del 
PP a Viladecans. 

Fina Redondo 
Vs. De Organización  
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Al Ayuntamiento empie-
zan a molestarles las aso-
ciaciones de vecinos y pre-
tende handicaparlas.         

La Federación se queja de 
la actitud del Ayuntamiento 
frente a las distintas asocia-
ciones, que al parecer em-
piezan a resultarles moles-
tas. 

El Ayuntamiento está fomentando que 
desaparezcan las asociaciones de vecinos 
sacándolas de sus locales, encerrándolas 
en los casales y privándolas de la libertad 
que necesitan para realizar sus funciones 
de socialización. 

Las asociaciones de vecinos no pueden 
ser un complemento o un apéndice de los 
casales. 

El PP de Viladecans cree en el asociacio-
nismo, consideramos que es quien da ca-
rácter a un pueblo y afianza el sentimiento 
de pertenencia a él. El PP de Viladecans 
apoyará y potenciará a las asociaciones. 

David Hernández 
Secretario General 

El PP de Viladecans con 
Feijóo.         

Los día 1 y dos de abril se 
celebró en Sevilla el XX 
Congreso Nacional del Par-
tido Popular. Yo, como Pre-
sidente del PP de Vilade-
cans, participé en dicho 
congreso como compromi-
sario por la provincia de 
Barcelona en representación de la Ejecuti-
va Local de nuestro municipio. 

El Congreso Extraordinario sirvió para ele-
gir a Alberto Núñez Feijóo como nuevo 
presidente nacional del PP y emprender 
una nueva etapa camino de La Moncloa 
para resolver los problemas de los espa-
ñoles que están generando los socialistas 
y sus aliados. 

Con la elección de Feijóo, el PP sale refor-
zado, ya que es un político solvente que 
ha ganado en Galicia 4 veces con mayoría 
absoluta. Y eso sólo se consigue haciendo 
una muy buena gestión y atendiendo a las 
necesidades reales de los ciudadanos. 

La elección de Feijóo es buena para Espa-
ña. 

Fernando Moya 
Presidente Local 


